
佐賀県高度情報化推進協議会 

令和３年度第４回幹事会議事録 

 

 

◆日時／参加者                                     

日 時： 令和３年３月 18日（金） ※Ｗeb会議 14：00～ 

参加者： 18名（副会長、座長、幹事 14 名、事務局長、副事務局長、事務局員 4名） 

 

【次第】 

１ 開会 

２ 開会挨拶 

 ３ 議事 

(1)令和４年度事業計画案について【決議事項】 

(2)令和４年度定期総会について 【決議事項】 

４ 議事録 

(1)令和４年度事業計画案について【決議事項】 

 〇佐賀大学 堀氏より次年度の会費を未徴収にすることについて 

「今までに会費ゼロということはあったのか。また、会費を未徴収にした場合翌年度の会員の予算確保に

問題は生じないか」との意見があった。 

事務局からは「会費徴収の停止は前例のないことであり、令和４年度は特例として総会にて諮る。 

会員についても財政当局などにその旨十分説明をいただきたい」と回答した。 

  また、佐賀大学 羽石氏より「令和４年度に新規入会された場合の会費の徴収はどうするのか」との

質問があり、「会費の徴収はしない」と回答。 

     

(2)令和４年度定期総会について 【決議事項】 

  〇佐賀大学 羽石氏より「総会を集合形式でする場合、会場の確保が必要だが、集合形式か webかの

決定はいつくらいまでにするのか」との質問があり、事務局は「新型コロナウイルス感染症の状況を

見ながら４月の中旬を目途にお知らせをしたい」と回答。 

   また、佐賀大学 堀氏より「コロナ渦における会議等の開催について佐賀県での規定等はないのか」

との質問があり、事務局は「この規模では制限等は特にない」と回答。 

 

 

 


